



すべての人の「働きたい」をエールが応援します！

エール通信

2018年
6月号

久しぶりのディズニーランド

私は先日、東京ディズニーリゾートに家族と一緒に行きました。久しぶりのディズニーランドで様々な乗り物に乗り、とても楽しい思い出となりました。月曜日から金曜日まで通所していると、流石に疲れが出てくるので、時々、外に出掛けて気分を変えてみる事も大切だなと思いました。
(利用者 Y.Y)



曼陀羅寺の藤を見に行きました

去る4月20日、曼陀羅寺の藤を見物に行きました。当日は汗ばむような春の陽気に誘われて、観光客も藤祭り開催前日の平日にも関わらず、大勢訪れていました。祭り前日ということもあってか出店もまばらな中、休憩所では多数の見物客が流れ行く時に身を任せながら、藤とその隙間から漏れる木漏れ日の下で束の間の休息を楽しんでいました。絢爛豪華に空を埋め尽くすように咲き乱れる藤の下で、クマバチが蜜をせっせと集める中、利用者一同感嘆の声を上げていました。藤以外の花も負けなくらい可憐な花を咲かせていて白、紫の藤の中に桃色の他の花が一段と輝いて見えました。(利用者 K.N)

ろくがつ 6月

6月は梅雨に入り雨がよく降る月です。旧暦で水無月(みなづき)とも呼ばれますが、雨がよく降るのになんで水『無』月なんだろうと思った事はありませんか？水無月の無は『の』にあたるのだそうです。6月は田んぼに水を張る時期なので水の月と言うのは6月に凄くマッチした名称だなと思いました。(利用者 S.H)

カリキュラムをピックアップ!

6月のビジネスマナーの授業では、
「上座・下座・名刺交換」
をテーマとした授業を行う予定です。

名刺印刷・チラシ印刷 注文承ります!!

お気軽に
お問い合わせください♪



(事業所番号：2312200302)

就労移行支援事業所エール江南

〒483-8308

住所：江南市宮田神明町春日418番地

TEL：0587-81-4869

Mail：info-konan@yell-konan.com

HP：http://yell-konan.com



※この印刷物は「エール江南」の利用者が実習を兼ねて作成いたしました